

平成 24 年 2 月末日

なでしこスクール終了のお知らせ

拝啓 皆様にはご健勝のこととお慶び申し上げます。

平成 23 年 9 月より皆様に御愛顧いただいております、なでしこスクールですがこのたび、スクール講師である豊田奈夕葉さんが現役復帰することとなり、平成 24 年 2 月末日を持ちまして、なでしこスクールを中止することとなりました。

お客様に大変ご迷惑をおかけしますことを深くお詫び申し上げます。
また、これまで御参加頂いた皆様には厚くお礼申し上げます。

敬具

豊田さんより、お客様へのコメントを頂戴しております。

■豊田 奈夕葉さんコメント

「この度、なでしこリーグのスペランツァ FC 大阪高槻でプレーすることになりました。
皆さんとのクリニックはとても楽しく、学ぶことも沢山ありました。
経験のない私のクリニックに参加していただきましてありがとうございました！
また急な終了となってしまい心よりお詫び申し上げます。」

■今後の予定について

3/1.15 日は中止になります。
4 月以降は未定の為、決定次第掲載いたします。

※平成 24 年 2 月 24 日リリース

なでしこリーグに所属するスペランツァ FC 大阪高槻ホームページにて、
豊田選手の入団が発表されました。背番号は 22 番に決定。
スペランツァ FC 高槻 HP ⇒ <http://www.speranzafc.jp/index.html>

